

SCROLL: LAS MEJORES PROMOCIONES PARA MAMÁ

La Red de Plazas y Mercados de Ambato festeja a mamá

BOLETIN 113
10/05/2018

Ambato, 10 de mayo.- Promociones, descuentos, ofertas y eventos culturales son los atractivos que ofrece la Red de Plazas y Mercados de Ambato durante el mes de mayo para homenajear a las madres de la Tierrita Linda. Aquí la ciudadanía podrá encontrar productos y servicios de calidad en los diferentes centros de expendio que conforman la "Red".

Estas propuestas nacen una vez que la Municipalidad de Ambato, por disposición del Alcalde Luis Amoroso Mora, ejecutó el "Plan Integral de atención inmediata a la Red de Plazas y Mercados", en el cual se trazaron lineamientos para el impulso económico y mejorías de infraestructura en las plazas, cubículos, mercados y centros comerciales populares.

Es así que del 9 al 14 de mayo el Mercado Modelo, Central, Las Flores y los Centros Comerciales Colón, Artesanal, Simón Bolívar y Ferroviario, así como la Plaza Juan Cajas y Cubículos La Floreana presentan a la ciudadanía las siguientes promociones:

MERCADO MODELO

Ubicado en el centro de la ciudad en la Av. Cevallos y Tomás Sevilla, ofrece a la ciudadanía todos los miércoles de mayo descuentos del 20%, 30% y hasta 50% en productos seleccionados de ropa y calzado al interior y exterior del mercado.

De la misma forma los miércoles se promociona "La Comelona", donde encontrarán diferentes combos en llapingachos, hornados, jugos y almuerzos.

MERCADO CENTRAL

Localizado en la calle Marieta de Veintimilla y Av. 12 de Noviembre, ofrece combos de comida: por la compra de tres llapingachos el cuarto es gratis; por la compra de dos desayunos el del cumpleaños come gratis y la promoción de 3x1 en frutas y hortalizas.

MERCADO DE LAS FLORES

Ubicado en la Av. 12 de Noviembre junto a la empresa Eléctrica oferta arreglos florales a precios convenientes y con la mejor calidad de flores, así también, el combo 2x3: lleva tres arreglos florales y paga 2. Aquí la oferta aplica desde el miércoles 09 de mayo al domingo 13 de mayo de 08H0 a 20H00.

CENTRO COMERCIAL CRISTÓBAL COLÓN

Está en la calle Colón y Ayllón. Aquí los ambateños podrán disfrutar de la elección y coronación de la madre símbolo y una serenata a todas las madres de este centro de expendio que se desarrollará el lunes 14 de Mayo a las 14H00 en la planta baja. Además encontrarán productos como frutas, verduras, hortalizas y un patio de comidas.

CENTRO COMERCIAL ARTESANAL

El Centro Comercial Artesanal se ubica en la calle Juan B. Vela entre Mariano Egüez y Espejo podrán el remate de mercadería de diferentes productos artesanales y la promoción de quincena a precio de docena; paga 12 y lleva 15 artículos.

CENTRO COMERCIAL SIMÓN BOLÍVAR

Funciona en la Av. Los Chasquis y José Mires, en la ciudadela Simón Bolívar. Este centro de expendio invita a toda la ciudadanía al acto de homenaje a las madres del Cantón con la presentación de la obra de teatro “El Éxodo de Yangana” este sábado 12 de mayo a las 16H00 en las instalaciones del mismo.

El “Descuentazo por Mamá” es otro atractivo que presenta este lugar en donde se remata ropa con hasta el 50% de descuento, así también varias promociones en legumbres, hortalizas, frutas y abarrotes.

CENTRO COMERCIAL FERROVIARIO

En este lugar hay prendas de vestir al por mayor y menor con calidad a un precio accesible. Por el mes de las madres presenta su “Súper Descuento Para Mamá” que tiene rebajas del 10% por compra de hasta 10 prendas, el 20% por 20 prendas y 40% por 40 prendas. Esta promoción aplica para el 11, 12 y 13 de mayo. Los horarios de atención son de 8H00am a 20H00 y está ubicado en la Av. Cevallos y Calle Colombia.

PLAZA JUAN CAJAS

Los mejores calzados del país encuentras en la tradicional Plaza Juan Cajas, ubicada frente al Terminal Terrestre de Ingahurco. Aquí por para festejar a la reina del hogar presenta a la ciudadanía las “Ofertas con el Corazón” que contemplan el 10% de descuento al comprar un par de zapatos y si compran dos pares obtienes el 15% de descuento. Esta promoción aplica en todos los locales, con cualquier tipo de calzado.

Es así como la Red de Plazas y Mercados de Ambato busca que la ciudadanía visite sus locales y lograr una mayor productividad ofreciendo productos de calidad con grandes promociones. (MFGR)